

DR. ANTONIO RENDÍO: UN SANTO PARA ANTOFAGASTA

POR TUDI DIBAJOMON PAVLOV BAKOVIC
El viernes 10 de Enero San Pedro

Aproximadamente a las 10:30 horas, que incluyeron la misa, se agradeció la vida del doctor Antonio Rendón, uno de los más queridos en la familia: yo tenía 7 años cuando me traje un cuadro redondo de aquél santo infantil. Hasta hoy recordando la felicidad que la imagen de un pescador con su barca en la noche



do estaba muy enfermito. ¿Y por qué es santo? -le pregunté. El respondió: "Porque es muy bueno con todo el mundo, él es un ángel en la tierra, que se preocupa de sanar y curar a todos los que tienen su enfermedad y muchas veces hasta las regulares heridas".

Que bonito es sentirse de amor y vocación al servicio o condición del prójimo. Iosuán dice: M. Iosuán.

Otra razón importante de su popularidad era su sencillez y angelical es-

tancia, sencilla, amable, transparente, incuestionable a todo el mundo su compromiso. Dios en todos sus escritos tan profundos, de una paz espiritual que llegan al alma. Vidente no se impone, tímido y de unión a voz suave, sin la grava desdicha pública que estaban considerando el porcentaje de arsénico en el agua potable de nuestra ciudad. Su acuerdo judicial fue unánime en todos los juzgados, fueron anotados como Buenos Aires, donde se realizó los análisis químicos, correspondientes.

grar inscripción literaria. Ambos nos una acordó el autor para sus sainetes y la otra para su poema que al final se unió a mi misa. Antonio Rendón me agradeció el haberlo escrito con tan buena intención.

La sultana no tiene su autoría, una vez para localizar con éxito al lugar en el que se realizó. Me comentaba: La policía ciñó al autor. Los principales que se sentía insinuado y yo no pude impedirlo.

Reflexión: Usted con esa la-
yendo puede ser uno de ellos.

-Cuántas limesas sanción sus manos y dedos santes.

-A cuantos seguimos, antibac-
terianos con cuchillos, efectuando una operación. Remedios: un saturo cepero permanente de potasio, se-
loción carbón activado o higienizante.

-Cuántos casos de sordera sanción con la autovacuunia que aprieta la sangre del propio paciente en su propia medula. (es la vena a la sangre).

-Cuántos casos de racismo, los convulsos, broiquitos, fueron sancionados con simples tratamientos caseros.

-Cuántos casos de "empacho o
mal de ojo" que los misiones no lo
resolvían, el médico de los pobres los querían corregir, nomás aplíquales.

-Cuántos pacientes atendió en horas de la noche, cuando otras clínicas no se abrían.

¡Grande querido amigo! Todos estos casos los conocí personalmente.

Un ejemplo de solidaridad: "El médico de los pobres"

Valiente como ninguno, luchó
denunció a alta voz el daño tan grave de
salud pública que estaba ocasionando el
alto porcentaje de arsénico en el agua
potable de nuestra ciudad

Un ejemplo de solidaridad [artículo] Ivo Pavlov Bakovic.**Libros y documentos****AUTORÍA**

Pavlov Bakovic, Ivo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un ejemplo de solidaridad [artículo] Ivo Pavlov Bakovic.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)